



その日の午後、私たちは、相談にみえた母親の自宅を訪問し、激しい精神運動興奮を呈して、鎖につながれていた息子さんに出会いました。

それから2ヶ月を経て、彼は回復し、鎖を解かれ、落ち着いて生活することができています。

カンボジアのシェムリアップ州（アンコールワットがあるところ）を拠点に、精神保健支援の活動を開始してから、今年で14年目になりました。増え続けるニーズに対応し、活動を継続していくために、財政基盤の強化が早急に必要の状態となっています。

私たちはその事態を打開すべく、寄付金控除の対象となる仮認定NPO法人化に向けて動

き出しました。仮認定後3年間、平均して100人以上の会員が会費を納入していることが、次の段階である正式の認定NPO法人となるための、必要不可欠な条件です。そのために、今、賛助会員（年会費3,000円）を緊急に募集しています。一日あたりわずか8円で、支援ができます。

シェムリアップ州4保健区のうち3保健区を

カバーする活動の経費が、月約17万円です（2014.5現在）。この額で我が国よりもずっと多くの患者さんを支援することができます（2013年実績で、のべ3,517人/年）。

それも、皆様のご支援がなければ、途絶えてしまいます。

**賛助会員緊急募集**

私たちは、みなさんの支援を必要としています。カンボジアの精神保健に、いつまでも光を。

SUMH (Supporters for Mental Health) NPO法人 途上国の精神保健を支えるネットワーク (国際精神保健NGO)

ホームページ : <http://www.sumh.org> FACEBOOK : <https://ja-jp.facebook.com/ngosumh> 入会申込書を是非ご覧ください。